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司 会：林 靖高          唱 和：四つのテスト 

点 鐘：宮坂宥洪          ラッキーNo.：№ ３２ 小出 篤 

斉 唱：君が代、奉仕の理想      
誕
生
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誕 生 祝：小野 仁、小出 篤、佐藤有司 

皆 勤 祝：武井利夫 37 年、濵 俊弘、宮坂宥澄 

原 史郎、中嶋孝一 

 
 
 
 
 

 

今日は立春から数えて二百十日。台風の到来と共に、一昨日の衆院選では、自民党の

惨敗、民主党の圧勝という日本列島を嵐が吹き抜けたような歴史的な結末を迎えました。

政治的な論評は差し控えますが、今後の日本の政治の行く末は予断を許さないものとなる

でしょう。 

さて、先週の三クラブ合同例会には多数ご参加をいただきありがとうございました。今年

は三クラブ共に各々の周年を迎えます。互いに意義ある周年事業が完遂するよう努力して

まいりたいと思います。 

 

その合同例会の挨拶の中でも申しあげたことですが、周年を節目としてロータリーの原

点を見直すことも肝要ではないかと考えます。例えば、ロータリーソングにもあります「奉仕

の理想（The ideal of service）」という言葉は、非常にわかりにくい言葉です。この言葉が訳

された当時は分明であったのかもしれませんが、これは今では「奉仕の理念」と訳すべきも

のであり、それはロータリアンにとって奉仕とは何かという一つの人生哲学のことであり、具

体的には、「まず顧客の利益を優先して考えよ」という実践的な経営哲学のことだというの

が発案された当初の原意にそった解釈だと言えるでしょう。 

こうしたことをこれから皆様と共に考えてゆきたいと思います。 

 

 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
• 地区大会(10/18)へは多くの方のご参加をお願いします。また、パンフレットに誤りがあり

ましたので訂正します。 正＝１０/17 受付･登録 １０時～11 時 

• 9 月の R レート 1＄９４円。 

• クラブ計画書・報告書が出来ました。レターケースに入れてあります。 



 

 

５ ０ 周 年 ア ワ ー 

尾関秀雄 実行委員長 

 あと 2 カ月になりました。先月 28 日に委員長さんにご出席頂き、細部にわたっての打ち

合わせをしました。まだ、不十分な点もあり意見を集約し委員長さんが持ち帰りましたので、

各委員会でご協力を頂きたいと思います。 

 先日読んだ本の中に責任を回避すると言う事をイギリスのチャーチルは、私は決してキャ

ディーの嫌われ者ではありませんと言う言葉で表現しました。キャディーはゴルフを見れば

その人がどういう人かすぐに見抜いてしまうと言う事です。岡谷 RC には責任回避をする人

はいませんが、11/8 には全員参加の中で立派に 50 周年を成し遂げられるものと思ってお

ります。出来る中で岡谷 RC らしいものを充分に出して頂く。また、パーティーを取りやめて

おりますが、50 周年にパーティーをやらないクラブは数少ないです。お呼びしたお客様に

式典を実のあるものにして満足して帰って頂けるようにしたいと思っております。よろしくお

願いします。 

 

大橋正明 幹事長 

 11/8 には会員はもとより奥様方にも原則として全員の方にお手伝いをお願いしたいと思

います。今から奥様にお願いしておいて頂きたいと思います。案内は後日出します。 

 

濵 俊弘 記念誌委員長 

 アウトラインは大体出来あがってきています。挨拶等々については原稿を集めています。

会員、家族アルバムの作成にあたり、写真にコメントを一言添えて提出してください(〆切

9/15)。よろしくお願いします。また、座談会も掲載したいと思いますので座談会を開催しま

す。（後日ご案内致します） 

 

林 靖高 総務委員長 

 招待者への案内状、記念品、広告を担当します。招待者は大体決まり74名です。会員、

夫人を含め全員出席で約 170 名程になります。広告は市民新聞、長野日報に掲載。記念

品はエコを考えて My 箸が候補にあがっています。埔里 RC の方には別の物を考えていま

す。 

 

平沢清文 財務委員長 

 まだ大きな動きはありませんが、基金より 50 周年会計にお金の移動を行いました。出金

について出金依頼書を作成しました。各委員長にはお渡ししてありますのでご使用くださ

い。(用紙は事務局まで) 

 

竹村一幸 記念事業委員長 

 市のあるき太郎による産業遺産群めぐりに協賛します。市の予算約 720 万円に対して

400 万円を寄贈します。それに併せて記念碑を消防署付近に設置します。3 年前の土石

流災害で出た石を使用します。ボーイスカウト、ガールスカウトへの助成金授与を行います。

また、個人事業として米山、R 財団への寄付のお願いをしております。9 月末〆切となりま

すので早めにご協力をお願いします。ご理解の程よろしくお願いします。 



 

 

濵 透 式典委員長 

 当日は受付 13 時からとなります。したがいまして皆様には 12 時頃集まって頂く事になる

かと思いますが、詳細は改めてご連絡致します。13 時-14 時受付、受付後友愛の広場を

利用して頂きます。会員および奥様にはお手伝いをお願いすると思います（来賓は別室）。

式典、記念コンサート、祝舞等あり 16 時頃閉宴予定です。その後ホテル 1 階入口にて全

員で集合写真の撮影を行います。終わり次第、慰労会を行います。そして 18 時よりパーク

ホテルにて埔里 RC の皆さんと懇親会を行います。看板、式次第等の作成は太田屋にお

願いします。会員の皆様、奥様方にお手伝いを頂かなければ式典が出来ません。ご協力

よろしくお願いします。 

 

 
 

 ニコニコボックス 
8 月 25 日 

井上保子・牛山幸一・大橋正明・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・笠原祥一・北澤洋之

介・小出 篤・佐藤有司・中嶋孝一・濵 透・濵 俊弘・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・宮坂 

伸・宮坂宥洪・宮坂宥澄・宮澤由己・矢島 實  50 周年に向けて 3 クラブ合同例会が盛

会でありますように。 

9 月 1 日 

北村正春  第 32 回全国研修会を無事終える事が出来ました。72 名の参加があり各々合

気道の向上を図る事が出来ました。 

井上保子・今井 紅・梅垣和彦・大橋正明・小口哲男・小口成人・小口雅弘・小口

泰史・尾関秀雄・笠原新太郎・北澤洋之介・小出 篤・小松正二・佐藤有司・高木

昭好・竹村一幸・濵 透・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・藤森睦美・宮坂宥洪・

宮坂宥澄・宮澤由己・矢島 實・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  9 月です。

美味しいものを食べて元気を出しましょう。 

太田博久  おかげさまで、創業 84 年の月を迎えました。 

濵 俊弘・矢島 進  創業記念日です。 

原 史郎  しばらく休みが続きました。よろしくお願いします。今月は創業記念

日です。 

  

 

 出 席 報 告 
8/25 会員数４８名、出席者３０名、出席率６２.５０％、前々回訂正７２.９２％ 

9/1  会員数４８名、出席者３８名、出席率７９.１７％、前々回訂正８３.３３％ 

 

 

2009-2010 年度ＲＩテーマ 
ロータリーの未来は 
あなたの手の中に 

THE FUTURE OF ROTARY 
IS IN YOUR HAND S

 

 


